



México enviará ayuda humanitaria a Cuba «el lunes a más tardar»

6 febrero 2026



Ciudad de México (EFE).- La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, afirmó este viernes que su Gobierno prevé enviar «ayuda» humanitaria a Cuba en los próximos días, principalmente alimentos e insumos solicitados por la isla, mientras mantiene gestiones diplomáticas para retomar los envíos de petróleo sin exponer al país a sanciones anunciadas por el presidente estadounidense, Donald Trump.

«Estamos pensando enviar esta ayuda, si no es el fin de semana, el lunes a más tardar y es principalmente alimentación, de algunos otros insumos que [nos han pedido](#)», señaló la mandataria durante su conferencia de prensa diaria desde el estado de Michoacán, en el oeste de México.

La gobernante señaló que la coordinación para el apoyo se ha realizado a través de canales diplomáticos y autoridades mexicanas, con el apoyo de Lázaro Cárdenas Batel, jefe de oficina de la Presidencia y de la propia Secretaría de Relaciones Exteriores.

«Hemos estado en ello y, como saben, en todos los trabajos diplomáticos para poder reenviar petróleo a Cuba», apuntó.

No obstante, subrayó que la prioridad es evitar afectaciones al país, aunque confirmó el compromiso con [la asistencia humanitaria](#).

[México enviará ayuda humanitaria a Cuba "el lunes a más tardar"](#)